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Ouverture de l’assemblée générale extrordinaire     :  

 Louis Marie PAULIN, Président par intérim, remercie les Présidents et dirigeants qui ont 
consacré leur après-midi pour assister à cette assemblé générale extraordinaire qui engage 
l’avenir immédiat du comité départemental.

A noter, l’absence du représentant des 16 Membres Individuels comptabilisés en 2024.

Nous avons l’honneur de compter parmi nous : 

 Monsieur Benoît GROSJEAN, Président du Comité de Cyclotourisme de la région 
Centre Val de Loire.

 Monsieur Pierre GROSJEAN, Conseiller départemental du canton d’Avord, et maire 
de Baugy.

 Monsieur Philippe FRERARD, Maire de Villabon, qui a mis la salle de la mairie 
gracieusement à notre disposition.

 Messieurs  Noël GILET, Patrick PICARD et Jean-Claude PEREIRA, anciens 
Présidents du Comité départemental.

Quorum     :  

L’ensemble des clubs présents ou représentés totalisent 52 voix sur les 54 exprimables. Le 
quorum étant largement atteint, les travaux peuvent débuter conformément à l’ordre du jour. 

Election du comité directeur :

La commission électorale chargée de veiller au bon déroulement des votes et de s’afranchir 
des différents dépouillements est constituée  de Mrs Patrick Le SAUX, Président de l’A.S 
Baugy Cyclotourisme, et Paul LEVÊQUE, Président du Cyclo Club d’Orval.

10 candidats se présentent aux suffrages des clubs sous le pilotage de Michel MONNEY, 
doyen du comité directeur sortant.
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Benoît BALIVET et Jacqueline CHERASSE retenus par des obligations sont absents et 
excusés.

Liste des candidats     :  

 BALIVET Benoît (Les Randonneurs Jouettois)
 CHERASSE  Jacqueline (Cyclotouristes Berruyers)
 GAUTIER BROSSE Marie Madeleine (Aubigny Cyclo Marche VTT)
 GENEST Serge (A.S Baugy Cyclotourisme)
 GILET Noël (Membre Individuel 2025)
 HORSIN Jean-Philippe (Saint-Doulchard Cyclo)
 MANDARD Dominique (Amicale Cyclo Florentaise)
 PAULIN Louis Marie (Saint-Doulchard Cyclo)
 PICQUET Pascale (Saint-Doulchard Cyclo)
 VILBOIS Annie (Cyclo Club Sainte-Solange)

Election des Vérificateurs aux Comptes :

2 candidats se présentent aux suffrages des clubs     :  

 GOUDINOUX Gérard (Cyclo Club Sainte-Solange)
 PEREIRA  Jean-Claude (Aubigny Cyclo Marche VTT)

Résultats des votes effectué à «     bulletin secret     »     :  

COMITE DIRECTEUR

RESULTATS OUI NON NUL

BALIVET Benoît 52 0 0

CHERASSE Jacqueline 52 0 0

GAUTIER BROSSE Marie Madeleine 52 0 0

GENEST Serge 52 0 0

GILET Noël 47 5 0
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HORSIN Jean-Philippe 52 0 0

MANDARD Dominique 52 0 0

PAULIN Louis Marie 52 0 0

PICQUET Pascale 52 0 0

VILBOIS Annie 52 0 0

VERIFICATEURS AUX COMPTES

RESULTATS OUI NON NUL

GOUDINOUX Gérard 52 0 0

PEREIRA Jean-Claude 52 0 0

Tous les candidats sont e� lus. Merci aux clubs de leur confiance.

Election d’un Président ou d’une Présidente par le comité 
directeur     :  

Dans la foule�e,  Michel MONNEY, doyen d’a ge, a re�uni le comite�  directeur. Les 8 e� lus 
pre�sents se sont exprime�s un a&  un. 

A la question « Accepteriez-vous d’être Présidente » Pascale PICQUET a accepte�  le poste 
pour la dure�e de l’Olympiade 2025 – 2028.

Validation de la Présidente par les clubs : 

Avec l’accord de l’assistance, le vote à eu lieu à « main levée ». 

Aucun vote « Contre », aucune « Abstention », les clubs ont validé Pascale PICQUET pour 
occuper le poste de Présidente à l’unanimité des personnes présentes.

Présentation du Plan d’Action 2025 – 2028     :  
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Le Plan d’Action 2025 – 2028 comporte 7 volets différents :

1  er   volet     :   Promouvoir l’accueil dans les clubs par de nouvelles activités et des outils pour les 
structures et accueil des familles.

2ème volet     :   Les Jeunes

3ème volet     :   Le Vélo au féminin

4ème volet     :   Tourisme et développement

5ème volet     :   Le Sport/Santé

6ème volet     :   La Sécurité

7ème volet     :   La Formation

 Ces 7 volets seront le « fil conducteur » de nos actions pour les 4 prochaines années.

Aucun vote « Contre », aucune « Abstention », le Plan d’Action 2025 – 2028 a été adopté à 
l’unanimité des personnes présentes par un vote à « main levée ».

Modification du challenge de la Participation :

La modification concernait l’ajout des randonnées « Séniors » et des randonnées « Gravel » 
dans le règlement comptant pour l’attribution du challenge annuel de la participation. 

Aucun vote « Contre », aucune « Abstention », le nouveau règlement a été adopté à 
l’unanimité des personnes présentes, par un vote à « main levée ».

Prise de parole des personnalités     :  

Monsieur   Philippe FRERARD  , maire de Villabon     :  

Monsieur Philippe FRERARD débute son intervention en indiquant tout le plaisir qu’il a de 
recevoir le monde des cyclos dans sa commune de Villabon, lui qui pratique depuis plusieurs 
années le cyclotourisme au sein du club de l’A.S Baugy Cyclotourisme. 

Il nous félicite d’avoir surmonté la problématique du manque de bénévoles qui il faut bien le 
constater se font de plus en plus rares, tout en remerciant grandement l’ancien Président pour 
tout le travail accompli au service de notre discipline, avant d’adresser  ses encouragements à 
la nouvelle Présidente, et aux nouveaux élus.

En guise de conclusion, il nous invite à partager en fin d’assemblée générale, le pot de 
l’amitié offert par la municipalité de Villabon.
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Monsieur    Pierre  GROSJEAN  ,  Conseiller  départemental  du canton d’Avord et   
Maire de Baugy     :  

 A son tour,  Monsieur  Pierre GROSJEAN prend la parole pour s’associer aux propos de 
Monsieur le Maire de Villabon par rapport à l’ancien et la nouvelle Présidente, ainsi qu’au 
nouveau comité directeur qui vient d’être élu. Il est vrai que quand un comité départemental 
est en danger, les élus que nous sommes, défenseurs de la ruralité et du monde associatif ont 
de quoi être inquiets. Pour nous, maires ruraux, vous êtes les remparts de la ruralité. Si  
demain, nous n’avons plus votre soutien, plus rien ne sera réalisable dans nos communes.

Merci  de votre engagement et  ne lâchez rien malgré la période de turbulence que nous 
traversons.

Avant de se retrouver sur les routes de nos beaux villages, je vous souhaite une bonne année 
2025.

Monsieur   Benoît GROSJEAN  , Président du CoReg Centre Val de Loire     :  

Je  tiens  à  féliciter  Pascale  PICQUET  pour  son  élection  à  la  Présidence  du  comité 
départemental 18. Avec Marie Jo DUBOËL, du département 37, Pascale est la 2ème femme 
à diriger un comité départemental en région Centre  Val de Loire. C’est nouveau !

En terme d’élus vous êtes désormais le 3ème département  le mieux fourni après le Loir et  
Cher et l’Indre et Loire. Maintenant que vous êtes 10, j’ose espérer  que l’un d’entre vous va 
candidater pour rejoindre le 22 novembre à Briare (45) le comité régional, qui n’a plus de 
représentants « Haut Berrichons » depuis plusieurs années.

Sinon, si je peux vous donner un conseil, les votes des « Vérificateurs aux Comptes » doivent 
s’effectuer à mi-mandat.

Concernant les jeunes, je suis favorable à les aider du mieux possible, pour qu’ils participent 
aux  manifestations  qui  leurs  sont  dédiées,  (critériums  départementaux,  régionaux  et 
nationaux en cas de qualification).

Concernant la « Semaine Jeunes » elle se déroulera du samedi 05 au samedi 12 juillet à 
Saint-Paul-sur-Yenne (73), à coté de Chambéry. 

J’invite les clubs ayant des jeunes à y participer.

En raison de difficultés avec notre nouveau prestataire, les inscriptions à la 86ème Semaine 
Fédérale Internationale d’Orléans sont repoussées à début février.

Je profite du moment pour lancer un nouvel appel  pour le recrutement de nouveaux 
bénévoles au sein des clubs du Cher, notamment concernant la tenue des points d’accueil 
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situés lors de l’étape du mardi 05 août, à l’étang du Puits (commune d’Argent sur Sauldre) 
et à Saint-Satur (Centre ville)

Veuillez noter que pour un problème de salle, la réunion plénière des bénévoles prévue 
initialement le mardi 04 mars, est décalée au mardi 18 mars à 18h00 (En présentiel ou en 
visioconférence). 

Tous les intervenants ayant terminé, et après avoir passé un dernier message pour intégrer les 
différentes commissions du comité départemental (Assurances/Santé – 
Calendrier/Communication/Internet - Formation – Famille/Jeunes - Sécurité), Pascale 
PICQUET a clôturé l’assemblée générale extraordinaire, en invitant l’assistance à partager la 
galette des rois et le pot de l’amitié.

Un grand merci à Monsieur Philippe FRERARD, maire de Villabon, pour son sympathique accueil. 

Le secrétaire de séance :                                                               La Présidente :

                                                     
PAULIN Louis Marie                                                               Pascale PICQUET


